

Trabajadores de Pdvsa marchan por Caracas para condenar acciones del presidente del parlamento



Caracas, 12 ene (RHC) Los trabajadores de la empresa Petróleos de Venezuela (Pdvsa) marcharán hoy por las principales arterias de Caracas para condenar la retirada del Parlamento de las imágenes de Simón Bolívar y el fallecido presidente Hugo Chávez (1999-2013).

La caminata en desagravio llegará hasta el Palacio de Miraflores(sede del Gobierno) para repudiar la orden dada por la directiva de la Asamblea Nacional, que encabeza el diputado de derecha Henry Ramos Allup, que consideraron una ofensa a su memoria y legado, destaca Prensa Latina.

El coordinador de la Juventud de la Central Bolivariana Socialista de Trabajadores y trabajador petrolero, Gerdul Gutiérrez, precisó que la manifestación es también en respaldo a las medidas del Gobierno para consolidar la Revolución y sus conquistas sociales.

"Esa juventud que está dentro de Pdvsa está en pie de lucha y dispuesta a lo que sea por defender el petróleo y los recursos del país, que tienen que ser para el pueblo", remarcó.

También destacó el compromiso de la juventud trabajadora con el proceso de debate que encabeza el presidente de la República, Nicolás Maduro, frente a la guerra económica impuesta por la derecha con apoyo externo.

El jefe de Estado llamó al pueblo y a la Fuerza Armada Nacional Bolivariana (FANB) a una movilización permanente ante el ultraje cometido por Ramos Allup, de Acción Democrática, quien personalmente dirigió ese acto provocativo.

Maduro consideró que la oposición quiere llevar el país a una confrontación al alimentar de odio el espíritu nacional, lo que, a su juicio, tiene como objetivo la intervención internacional por parte de una coalición encabezada por Estados Unidos.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/81096-trabajadores-de-pdvsa-marchan-por-caracas-para-condenar-acciones-del-presidente-del-parlamento>



Radio Habana Cuba